
Was muss ich beim Prüfen der Formen beachten?

Bei Substantiven oder Eigennamen :
Kasus, Numerus, Genus

z.B.: amicos: Akkusativ Plural Maskulinum
z.B.: amicam: Akkusativ Singular Femininum

Adjektive stimmen in Kasus, Numerus und Genus
mit dem Beziehungswort überein (KNG-Kongruenz)

z.B.: amicos bonos, amicarum bonarum, magna templa, magister novus
z.B.: poeta praeclarus (Das Adjektiv richtet sich nach dem natürlichen Geschlecht!)

Auch Partizipien stimmen in Kasus, Numerus und Genus
mit dem Beziehungswort überein (KNG-Kongruenz)

         Bei Partizipien muss man auch Tempus und genus verbi beachten:
               Das Partizip Präsens Aktiv drückt Gleichzeitigkeit aus, 
               das Partizip Perfekt Passiv drückt Vorzeitigkeit aus,
               das Partizip Futur Aktiv drückt Nachzeitigkeit bzw. eine Absicht aus.
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